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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2776 回例会
9 月 4 日（月）点鐘 12：30
クラブフォーラム
委員会活動方針・各委員会委員長

第 2777 回例会
9 月 13 日（水）点鐘 18：30
青少年交換留学生ウェルカム例会
会場：ピッツェリアオオサキ
※ 11日（月）は13日（水）に例会変更
※ 18日（月）は祝日（敬老の日）につき休会

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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8/7 57 42 28 0 9 14 72.54％

8/21 57 42 27 1 10 14 73.08％

8/28 57 42 28 2 10 12 76.92％

宮田れいな様	 今日は初めてお邪魔しました。よろしくお
願いいたします。

道下秀世	 本日優生くん、愛子ちゃん卓話お願いします。
永井　悟	 本日の卓話よろしくお願いいたします。
榎本浩子	 今日は、ご近所のお客様をお連れしました。

よろしくお願いします。
日坂敦夫	 熊木優生さん、浦野愛子さん、青少年交換留

学生帰国報告よろしくお願いいたします。
	 若い方が海外で異なる文化に触れることは、

素晴らしいことだと感じております。これ
からも、国際交流と国際親善の担い手とし
て活躍されますことを期待しております。

金子洋太郎	 青少年交換留学生熊木優生さん、浦野愛子
さん帰国報告会楽しみにしています。

	 暑い日も続き、コロナも急増しているよう
です。健康に留意しましょう。

長谷川陽子	 誕生祝いありがとうございました。
	 伊勢神宮でパワーをたくさんいただいてき

ましたので、この 1年もがんばります！！
浦野一郎	 この度は、帰国した優生君と愛子に卓話の

機会を与えてくださりありがとうございます。
赤塚光朗	 優生君、愛子さん一段と逞しくなっての帰

国おめでとう。今後の活躍を期待してます。
宮川宏昭	 卓話楽しみにしています。
植野正裕	 花火師の花火大会、大曲の花火大会は見事

でした。
内田　茂	 コロナ完治しました。ご迷惑をお掛けしま

した。

前回迄累計 ２１７件 ３７４，０００円

本日の合計 ３１件 ４７，０００円

合　　　計 ２４８件 ４２１，０００円

お客様ようこそいらっしゃいました。
熊木優生さん、浦野愛子さん卓話よろしくお願いいたします。
池上良久	 大野末壽	 八木橋賢一	 八木橋　実	
金子耕治	 岡本忠美	 市ヶ谷　孝	 市ヶ谷輝男	
城戸重子	 斉藤弘子	 市ヶ谷久枝	 渡辺正文	
磯島栄一	 小林寿之	 長島裕之	 池永和義	
本間雄一	 土屋　汎	 德永光昭

ラブとの交流等には参加させていただきました。板
橋西 RCの皆様は本当に優しくて、手作りのネックレ
スをくれたりといつも気にかけていただきました。
　私は1つのホストファミリーに1年間ずっとお世
話になりました。戸田RCに派遣されていたエレナの
ご家族です。ホストファザーが板橋西 RCの会員で、
エアコン販売の社長で愉快な人でした。ホストマザー
は専業主婦で優しくて本当にお母さんのような人で
した。3人兄弟で一番上の長男はアメリカの大学 2
年生なのであまり接点はありませんでした。2番目
がエレナ、3番目の次男が高校 2年生で私と同い年
でしたが違う学校に通っていました。ホストグラン
ドファザーは板橋 RCのパストガバナーでした。戸田
RCの姉妹クラブである板橋 RCのジェイミーには月
に一度くらいご飯や旅行に連れて行ってくれたりと、
お世話になりました。ジェイミーの家族は私の第 2
のホストファミリーのような存在です。
　学校生活についてですが、学校はエレナが通って
いた同じ私立の中高一貫校に通いました。学校には
体育館がない代わりに、大きなホールと陸上のトラッ
クがありました。台湾には日本と同じようにクラブ
活動があり、私はダンスクラブに所属していました。
発表会の時にはホストマザーや後輩やクラスメイト
達が来てくれて本当に嬉しかったです。
　私がいた第 3490地区は台湾で一番大きな地区で、
今年は20人くらいの交換留学生が来ていました。月
に1、2回 ROTEX や青少年交換委員会の方々がイベ
ントや活動をしてくれていたので交換留学生達と活
動する機会も多かったです。第 3490 地区は1つの
大きな家族のようで本当に良い人たちばかりでした。
　帰国する前日、ホストマザーにこの1年間留学し
てみてどうだったと聞かれました。台湾に来る前は
ずっと焦っているような気持ちがありましたが、台
湾に留学したことで、できないことがあることも、
それはそれで良いと、それが悪いことではないと気
付き、できないことがある自分に自信を持てるよう
になりました。この留学を通して色々な人と出会い、
色々な国の文化に触れ、理解し、自分の意見を交換
することで世界の視野が本当に広くなったと思いま
す。将来の夢や目標はまだ決まっていませんが、台
湾の大学に進学し、交換留学をもっと活かせるよう
な職に就けたらと思います。
　最後に私の留学に関わった全てのロータリアンの
皆様、ホストファミリー、家族、友達に本当に感謝
します。私がこの1年間の留学を幸せに過ごせたの
は皆様のお陰です。本当にありがとうございました。
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第 2775 回例会報告
例 会 日：2023 年 8月 28 日（月）
会　　場：戸田市文化会館

開会点鐘 道下秀世会長
ロータリーソング 手に手つないで
行　　事 お客様紹介
 8 月の結婚記念日祝い
会長挨拶 道下秀世会長
幹事報告 松本紘明幹事
委員会報告 各委員会
卓　　話 青少年交換留学生帰国報告
 2022-23 年度青少年交換留学生
  熊木優生さん・浦野愛子さん
閉会点鐘 道下秀世会長

──────────────────────
お 客 様
　オブザーバー 宮田れいな様
　戸田 RC 令夫人 池上こずえ様
　2022-23 年度青少年交換留学生 熊木優生さん
  浦野愛子さん
　2023-24 年度青少年交換留学生 エマ　　さん

──────────────────────
● 8 月の結婚記念日祝い
 松本紘明会員

会長　道下秀世
　昨日は戸田 RCがスポンサー
をしている臼井彩桔さんが羽
田からアメリカに出発いたしま
した。私は米山部門セミナー
に出席しておりましたのでお見
送りにいけませんでした。セミ
ナーには今年度の米山留学生 30数名が参加されて
おりました。米山親善大使のイネンさんより、とて
も楽しい卓話をしていただきました。
　8月は青少年等のイベントが多い月間でした。ロー
タリーでは 8月は「会員増強月間」でありますが、
これだけイベントが多いと 8月を青少年月間にし、
会員増強は年度が落ち着いてからしっかり向き合う
方が良いのではと個人的には思いました。
　高校生繋がりですが、甲子園では慶應義塾高等学
校が107年ぶりに優勝しました。とても感動的な優
勝だったと思います。慶応野球部の部員数は107名
だそうです。この野球部の特徴は「非丸刈り」で、
今回ベスト8の内 3校は「非丸刈り」ということで
話題になっておりました。高校野球連盟では7年に
1度アンケートがあるそうですが、昨年のアンケート
によると4分の 3がスポーツ刈りまたは長髪を認め
ているそうで、丸刈りという高校は減ってきている
ようです。時代の流れだと思いますが、高校野球も
随分変わってきていると思いました。
　本日の卓話、熊木優生くんと浦野愛子さんの帰国
報告を楽しみにしています。よろしくお願いいたし
ます。

幹事　松本紘明
１．	新入会員歓迎会について
	 日時：9月4日（月）18：30〜
	 会場：しゃらく戸田公園店
※出欠は小林親睦委員長まで
お願いいたします。

２．	キャンドルナイトについて
	 日程：9月16日（土）
	 ※詳細は追って書面でお知らせいたします。

◆親睦活動委員会 小林寿之委員長
　本日例会終了後、委員会を開催
いたします。委員の皆様はご出席
をお願いいたします。

◆青少年奉仕委員会 本間雄一委員長
　昨日交換留学生の臼井彩桔さん
がアメリカに向かって出発し、今
朝無事に到着したと報告をいただ
いております。先週はエマさんも
来日し、交換留学が完了しました
ので、皆様にお礼とご報告とさせていただきます。
　来月13日（水）にはウェルカムパーティーを予定
しております。事務局の高田さんが取りまとめてお
りますので皆様ご参加をよろしくお願いいたします。

◆ 60 周年記念誌小委員会 磯島栄一委員長
　60周年記念誌委員会を1ヶ月く
らい前より行うと伝えておりまし
たが、親睦活動委員会も行います
のでそちらを先に行い、その後記
念誌委員会を開催いたします。委
員の皆様ご参加をよろしくお願いいたします。

　皆さんこんにちは。2022-23 年度戸田 RC 様スポ
ンサーのもと、台湾に派遣していただいた浦野愛子
です。これから私の帰国報告を始めます。
　まずはじめに私が派遣していただいた台湾につい
てです。台湾は大体九州と同じくらいの多きさの島
で、基本的に話されるのは中国語、台湾語です。台
湾には独自の政府機関と通貨があり、台湾の人達は
自分たちを台湾人だと思っているような特別な場所
です。私がいた新北市は、台北市を囲ったような大
きな市で、台湾の最大の都市でした。
　言語は基本的に話されるのは中国語で、台湾語と
中国語の違いは、漢字は全て同じで発音が違うとい
う特殊な言語でした。
　私のホストロータリークラブは板橋西 RCです。普
段の例会は参加しなくて良いと言われていたためし
ておりませんが、毎月の山登りや他のロータリーク

　皆さんこんにちは。2022-23 年度戸田 RC 様スポ
ンサーのもと、フィンランドに派遣させていただい
た熊木優生です。では、帰国報告を始めます。
　はじめにフィンランドについてです。人口は 550
万人、面積は33.8 万 km2 です。公用語はフィンラン
ド語とスゥエーデン語、英語です。派遣先は首都ヘ
ルシンキとエスポという所に行きました。
　ホストファミリーですが、ファーストホストファミ
リーはホストマザー、16歳、9歳のホストブラザー、
12歳のホストシスターがいました。ここはアクセス
が非常に良く、学校が歩いて2分の所にありました。
セカンドホストファミリーはホストマザー、14歳の
ホストシスターがいました。ここでは冬休みだった
ので、そりやフィンランドの伝統的な料理やお菓子
を作ったりしてフィンランドの生活を楽しみました。
サードホストファミリーはエスポにてホストマザー、
15歳のホストブラザーがいました。ホストマザーが
フランス人で、フィンランド語、フランス語、英語
の 3カ国語が話されていました。ここは近所付き合
いが多くチェスやゲームをしたりして楽しみました。
　次に学校ですが、通学した学校はフィンランドで
学力1、2を争うような学校でした。日本との違いで
すが、給食や学費が無料で授業もノートパソコンを
使ったり、英語の授業ではずっと英語で話していて、
とても先進的だと感じました。そしてバンハットと
いう男女 2人でペアを組んで舞踏会に参加するとい
う、高校 2年生で行うフィンランドの伝統的なイベ
ントもありました。
　ロータリーについてですが、例会は毎週木曜日の
11：30〜 13：00まででした。卓話ではフィンラン

ドと世界やウクライナ戦争によるフィンランドへの
影響等の話で、自分には少し難しかったのですが興
味をそそられるものが多かったです。
　フィンランドに到着してすぐに、フィンランドに
来た留学生を集めたキャンプがありました。そこで
ROTEX や留学生達と仲良くなりました。4月1日に
はエストニアの首都タリンにて地区大会が行われま
した。そこで1人 1分のスピーチをしました。
　フィンランドの主食は基本パン（ライ麦パン）で、
魚料理（燻製かソテー）が多かったです。フィン
ランドの特産品でもあるサーモンスープはクリーム
ベースのスープでとても美味しかったです。
　フィンランドといえば、サウナだと思うのですが、
各家庭に1つずつはありました。サウナには 3種類
あり、木、電気、スモークサウナがあります。フィ
ンランドは病み上がりにはサウナに絶対入るのです
が、自分には逆効果な気がしました。
　フィンランドでは2つ趣味がありました。釣りと、
フェンシングです。また、フィンランドでは暇すぎ
てずっとクッキーを作っていました。
　以上が僕がフィンランドで経験した事です。ご清
聴ありがとうございました。
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委員会報告

幹事報告会長挨拶

「帰国報告」
2022-23 年度青少年交換留学生

　浦野愛子さん

「帰国報告」
2022-23 年度青少年交換留学生

　熊木優生さん

卓　　話


